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第 8 回「ビジネス・フォーラム」活動報告 

 

経済学部の卒業生のための研修プログラム「ビジネス・フォーラム」も、8 回目を迎えました。

今回は、経済学部を卒業され、ビジネスの世界で活躍されてきた 3名の方から貴重なお話を伺いま

した。 

また、研修後の懇親会では、講師と参加者の枠を超えた交流をはかりました。 

以下、プログラムと参加者からの感想の一部をご紹介します。 

 

 

 

【プログラム】 

 

タイトル：EC ビジネスの拡大の経緯と成功の要因 

講 演 者：株式会社ソフトクリエイト 代表取締役 

 林 宗治 氏 

 

 

 

 

タイトル：尾上浩一自己紹介 

講 演 者：ニスコム株式会社 取締役 

 尾上 浩一 氏 

 

 

 

 

タイトル：ウェディング業界から見る世の中の移り変わり 

講 演 者：株式会社ベストブライダル 代表取締役社長 

 塚田 正之 氏 

 

 

 

 

 

【参加者からの感想】 

 経営者の考え方、時代の流れ、プレゼンの方法、人生の在り方を考える良い機会になりました。

普段では聞くことのできない話を聞けて貴重な時間になりました。 
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 経営者の方がどのような考えをもって日々行動しているのかよく理解でき大変参考になった。

情熱的に講演されており、その熱い思いが伝わってきた。 

 3 人の方それぞれに経営者としての歩み、関わってきた事業が異なり、（プラス、キャラクター

も）、得られた情報、学びもそれぞれにあった。時間が長いのではと思っていたが、あっとい

う間でした。 

林氏…EC 市場の話が分かりやすくおもしろかった。実際の企業のサイトを事例に交えた EC サ

イトの話があり、興味深かった。 

尾上氏…創業者としての生き方、ユーモアを交えた

ストーリーそのものに引き込まれた「私のキーワー

ド」はぜひ一つずつお話を伺ってみたい。 

塚田氏…時代の変化に応じえること、変化はチャン

スでありそこにアクションをおこすことは必然で

あるという、挑戦を続けてきた経営者としてのスタンス、印象強く残った。 

 自分の仕事とは直接関係のない話題であったが、興味のある内容でした。どの方もとても情熱

的でエネルギッシュな方でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 三者三様の考え方から、いろいろなヒントがいただけました。本音でお話いただけて感動しました。 

 

 

 

 

ビジネス・フォーラムについて、ご意見・ 

ご要望・ご質問等ございましたらお気軽に 

お問い合わせ下さい。 

 

 

問い合わせ先 

 それぞれの方のビジネス人生を生の声で聞くこと

は、そんなに機会があるものではないので、参考に

なり、勉強になりました。みなさん色々な苦労、分

岐点を経験されていることを非常に強く感じること

ができました。 

 企業概要、ビジネスモデルを知ることができて大変

勉強になりました。 


